

El campus de Arlauckas finaliza con gran éxito

11/07/2021



La primera edición del campus de baloncesto de **Arlauckas** del colegio público Pintor Sorolla ha finalizado con un gran éxito ya que han participado **126 niños y niñas en cada una de las dos semanas** con una intensa actividad. El campus se ha celebrado en el centro Pintor Sorolla de Elda y el polideportivo municipal Florentino Ibáñez, con la ayuda en la organización del CB Elda y la colaboración de clubes del entorno.

La demanda ha sido tan grande que no ha podido atenderse en su totalidad, por lo que tanto el colegio Pintor Sorolla como el CB Elda y el propio Arlauckas ya están trabajando en la edición de 2022, **que pretende**

crecer y evolucionar. Con este objetivo, se están recogiendo las valoraciones y sugerencias de las familias participantes de manera que el baloncesto de nuestra comarca esté en el lugar donde se merece.

El director del campus Pintor Sorolla, **Daniel Martínez**, ha asegurado que está muy satisfecho del resultado: "Me siento muy orgulloso del comportamiento de todos los que han participado y del buen funcionamiento del campus".

El fin de fiesta tuvo lugar ayer sábado por la mañana, con la participación de 18 equipos en un 3x3 del campus en el torneo de Petrer.